

LA MUNICIPALIDAD DE PROVIDENCIA, SOSTENEDORA DEL COLEGIO, ANUNCIÓ QUE PRESENTARÁ ACCIONES LEGALES:

Diez alumnos estarían involucrados en el incidente del Liceo Lastarria donde director fue rociado con bencina

FERNANDA AROS

El pasado 23 de mayo, en el Liceo José Victorino Lastarria de Providencia se celebró el día del estudiante, un acto habitual, pero que esta vez terminó con un grupo de más de 20 estudiantes saliendo a protestar a las calles con bombas molotov y otros elementos peligrosos.

Según comentaron los apoderados después, a través de circulares, los directivos presentes habrían intentado impedir la salida de los alumnos del recinto. Y de acuerdo con el relato de los presentes, fue en ese momento en que se produjo el hecho de mayor gravedad: un estudiante roció con bencina al director del liceo emblemático, Juan Pablo Vásquez, quien terminó con varios días de licencia.

Tras eso, en el recinto municipal suspendieron las clases y luego se retomaron con clases *online*, por una semana.

Ayer, el liceo reveló un comunicado en el que

informan que "se ha logrado la identificación de 10 estudiantes involucrados, a quienes se les aplicarán los protocolos correspondientes, incorporados en el reglamento interno".

Además, se adelanta que "debido a la gravedad de lo acontecido, la próxima semana se presentará una acción legal por estos hechos".

"Reiteramos nuestra mayor condena a este o a cualquier acto de violencia que atente contra integrantes de nuestra comunidad, y no dudaremos en aplicar los protocolos, y las acciones pertinentes, en caso de ser necesario", agregó la dirección.

Giselle Anabalón, apoderada del liceo, manifestó que, "lamentablemente, es un grupo de 20-25 estudiantes de media, anarquistas que irrumpen. En las últimas intervenciones los mismos estudiantes ya los han sacado del liceo, el mismo estudiante está aburrido de la violencia que afecta a kínder y básica, también".

La mujer cuenta que su hijo está en básica, y

ese nivel también se habría visto afectado por los disturbios del 23 de mayo, pues, según informó el centro de apoderados, "se habría generado un amago de incendio en el sector de la biblioteca de básica".

Con todo, desde la Superintendencia de Educación informan que "no se han presentado denuncias por parte del establecimiento o apoderados, así que por el momento se está recabando información para evaluar acciones a seguir".

"Lamentable y triste"

La diputada Marcia Raphael (RN), integrante de la comisión de Educación, asegura que "es un hecho muy lamentable y triste, que demuestra una vez más el estado en que se encuentra la educación pública y la debacle de los liceos emblemáticos. Es urgente que el ministerio y el Gobierno pongan mano firme y esperamos que se aplique todo el rigor



DEMANDAS.— Según Providencia, no hay un petitorio ni demandas detrás de las acciones de los jóvenes.

de la ley".

Para su par Hugo Rey (RN), es imperativo aplicar la ley y agrega, "nosotros la vamos a apoyar fuertemente, porque creemos que nuestros estudiantes van a las instituciones a aprender, no a cometer hechos de violencia que generalmente empañan la tremenda labor educativa que desarrollan nuestros profesores, nuestros equipos directivos y sobre todo empañan la imagen de un establecimiento".